
日時　 7月1日（水）20:00～22:00
会場　 住友商事本社
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 JFE商事　島津/木村

議題
※以下敬称略

目次 1 趣旨及び今後のスケジュール説明
2 副幹事（試合結果集計）引継ぎ状況
3 副幹事（名簿・チームデータ管理・表彰式）引継ぎ状況
4 副幹事（メーリングリスト・会議議事録）引継ぎ状況
5 主幹事引継ぎ状況
6 各社振り返り・今後の抱負
7 運営要綱への提案

内容 1 趣旨及び今後のスケジュール説明
① 趣旨説明（役員会/北川）

・8月からのリーグ開幕に向け、7月より各担当業務を実際に行うことになるため、その際に円滑に業務を行えるように、

　現在の引継ぎ、準備状況の確認及び今後のやるべき内容を明確にする為に会議を開催した旨説明。

② 今後のスケジュール（予定）は下記の通り（役員会/北川）。

7月13日（月）・・・引継会議

7月13日（月）～7月末・・・諸登録作業（チームデータ、名簿、ML、リーグ参加費振込み）

8月9日（日）・・・表彰式、フットサル

8月22（土）、23日（日）・・・開幕戦　※ 今後変更の可能性あり

2 副幹事（試合結果集計）引継ぎ状況
① 現在進捗（蝶理/熊谷）

・引継ぎ完了しており、現時点で対応事項は無い（基本的に2014年度のMC報告書のフォーマットを継続使用予定）。
② 今後の動き（役員会/北川）

・チームデータ・年度の改定などフォーマットのメンテナンスを行う必要有と認識。その他は基本的にリーグ戦開幕中の業務となる。
・MC報告書のブランクフォームを7/10までに提出頂きたい。

3 副幹事（名簿・チームデータ管理・表彰式）引継ぎ状況
① 現在進捗（岩谷/戸辺）

・引継ぎ完了しており、現時点で対応事項は無い。

② 今後の動き（役員会/北川）

・次回引継会議でチームデータを送るよう各チームへ指示頂きたい。

　※13日の会議後、各チームへブランクフォームを送付し、記載されたものを集計する。　締切などは前年度の期日を参考にする。

・チームデータのHPへのアップは一括で行う為、全チーム期限通りに提出頂きたい。（役員会/中村）
・ユニフォームを変更するチームは、チームデータの提出期日に間に合うよう注意頂きたい。（前年度はそのために提出の遅れたチームが数社あった。）

4 副幹事（メーリングリスト・会議議事録）引継ぎ状況
① 現在進捗（日鉄住金物産/遠西）

・引継ぎ完了しており、現時点で対応事項は無い
・前年度からの変更事項：メーリングリストは自主登録では無く、管理者による強制登録に変更した。

② 今後の動き（役員会/中村）
・議事録の送付先は個人名宛にして欲しい（2015年度は宛先：中村役員、cc：他の役員及び幹事）。

5 主幹事引継ぎ状況
① 現在進捗（三井物産/桜井）

・引継ぎ完了済み。8月・9月の試合日程の決めるタイミングにつき念の為確認したい。
・懸念事項：本社仮移転中のため、会議室の予約が非常に困難になっている為、今後の会議運営について検討する必要有り。
（無料の会議室は毎月第一木曜日、第四火曜のみ空いているが予約できる確証がない。有料会議室の場合、2時間で31,104円。）

② 今後の対応（役員会/北川）
･試合日程については、8月の試合日程を表彰式までに決めて頂く。
・会議室確保については、次回会議は一旦住友商事にて開催とし、アナウンスは三井物産より展開する。
･将来の会議については、仮移転先における具体的な予約手続きについて三井物産にて確認し、代表者引継会議までに役員会/各幹事に共有、再検討する。

③ 今後のグランド予約について（役員会/中村）
・現在の商社リーグはグランド代が会計を圧迫している。一案として、理想的な年間のグランド使用計画を年度初めに立て、グランド予約者に共有し、可能な限り
　当該計画に沿ってグランド確保する仕組みを作り赤字を防ぎたいと考えている。当該計画を役員会より三井物産に共有するので検討頂きたい。（役員会/北川）
・役員会で幹事のマニュアルを作成しているので、幹事チームの代表者は役員会へ連絡先を送付する。

6 各社振り返り・今後の抱負
・今はやることがないが、リーグ戦が始まると忙しくなるので、エクセルの技術になれる必要がある。
　また、ある程度担当者を決めておくと良い。（阪和興業/川崎）
・MCのチェック項目をリスト化すると良い。（蝶理/熊谷）
・表彰式がすぐなので、前もって準備する必要がある。（日立ハイテク/中鶴）
・早めにチームデータの扱いに慣れ、一年間良い流れでやって行きたい。（岩谷産業/戸辺）
・議事録は大勢の目に触れるものなので取り組む。メーリングリストの準備は一通り終わっている。（日鉄住金物産/遠西）
・メーリングリストの管理が大変だったが、今年度のやり方なら負担が減ると思うので、うまく運用して欲しい。（JFE商事/島津）
・試合日程の調整は後半になるほど大変になるので、各チームの協力が必要不可欠となる。（住友商事/前場）
・商社リーグそのものは年々レベルアップしていると思うので、今年度はサッカー、審判でもレベルアップを目指してやりたい。（三井物産/勝岡）

7 運営要綱への提案（三井物産/勝岡）
① 減点対象の明確化

・審判の集合時間を具体的に明記するなど、よりわかり易くする必要があるのではないか。
　（例えば、試合開始20分前にメンバーチェックを行うことを運営要綱に記載する等）

② 審判のレベルアップ
・カップ戦ではハーフタイムに審判が代わるという事態が生じた。
 審判の責任感を強くするために審判に対する処罰も検討すべきではないか。

③ 減点の探し合いではなく、お互い協力的に運営していく必要がある。
　（例えば、過去に減点対照となった試合前の宣誓漏れについては、その場でMCが指摘してあげれば済むこと）

④ 役員会の会議内容をもっと共有したい。
・商社リーグをより良くするために、考えを共有すべきではないか。

以　上

2015年度商社リーグ　幹事引継会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞
役員会 北川、中村
岩谷産業 戸辺
住友商事 前場、古田
三井物産 勝岡、桜井
日鉄住金物産 遠西、石橋、本島
蝶理 熊谷、川崎
阪和興業 川崎 　
日立ハイテク 中鶴、佐野 　
JFE商事 島津、木村


